



« Syl'vie » pour la vie

Cette association est née suite au handicap de Sylvie, dû à un AVC.

Ce 31 août, toutes les sœurs étaient invitées à se rendre à la salle des sports à Louviers, pour la présentation du « triporteur », conçu pour Sylvie par des élèves d'un lycée technique de Rouen.

Depuis deux ans, Hervé, son mari, remue ciel et terre pour faire vivre Sylvie, hémiplegique et aphasique : réunions d'informations sur l'aphasie, ramassage des bouchons plastiques pour un apport financier... mais aussi : contact avec un professeur de lycée pour inventer un triporteur adapté à Sylvie, des concerts, etc.

Pour la présentation du triporteur nous étions nombreux, venus rejoindre Sylvie, son mari, ses deux enfants, sa famille, les amis et membres de l'Association **Syl'vie pour la vie**.

Les applaudissements ont envahi la salle des sports quand Sylvie est apparue, assise sur le devant du triporteur conduit par Hervé, assis sur le vélo.

Celui-ci fonctionne à l'électricité, en partie produite par la plaque solaire située au-dessus du siège de Sylvie.

Le bonheur et l'émotion se lisent sur tous les visages.

Quand on veut, on peut !

Avec d'autres et Hervé, nous disons : *quand on aime, on peut !*

En effet, nous sommes dans l'admiration de voir toutes ces personnes qui se sont mises en route aux côtés d'Hervé pour faire vivre Sylvie.

Dans le livre de Dominique Fontaine *La foi des chrétiens racontée à mes amis athées*, je relève ceci pour conclure : *la religion a pour vocation la relation. Au lieu de dire, comme nous le faisons souvent, **prendre les gens là où ils en sont** (comme si nous étions meilleurs qu'eux) il s'agit de **prendre les gens là où ils sont**.*

Et l'on voit ici, ce que ça donne !

*Sœur Agnès-Marie TREMBLAY
Prieuré Sainte-Thérèse de l'Enfant-Jésus
Quatremare (Eure)*